

- - 子どもたちを変えられるのは,私たち大人です!
    - ①良いことは大人自らが進んで行いましょう。
    - ②子どもたちに積極的に声をかけましょう。(おはよう・こんにちは)
    - ③子どもたちを事故や犯罪から守ってあげましょう。
    - ④地域住民がふれあう行事には,子どもたちと一緒に参加しましょう。

## 【夏の郷土に学び・育む青少年運動】月間

期間:7月1日~8月31日

- ①自立の精神・豊かな感性をそなえた青少年の育成
- ②国際的感覚をそなえた青少年の育成
- ③ふるさとを愛する心をそなえた青少年の育成
- ④親・大人の意識の高揚・啓発 (子どもの問題は大人の問題の認識)
- ⑤地域ぐるみの青少年育成(共生・協働の仕組みづくり)

## 青少年の非行問題に取り組む全国強調月間

期間:7月1日~7月31日

青少年をめぐっては,昨年来,子どもが犯罪の被害者となる痛ましい事件が相次ぎ,また,一方で,少年による社会を震撼させる重大事件も多発するなど,依然として憂慮される状況にあります。少子高齢化という人口構造の急激な変化の下,次代を担う青少年を健全に育成することは,国民全体に課せられた責務です。7月は「青少年の非行問題に取り組む全国強調月間」月間中は,青少年の非行防止と健全育成に関する国民の意識を高めるため,全国各地で広報啓発をはじめとしたさまざまな活動が行われます。

## 薬物乱用防止広報強化月間

期間:7月1日~7月31日

今日,薬物乱用問題は全世界的な広がりを見せ,人間の生命はもとより,社会や国の安全や安定を脅かすなど,深刻な社会問題の一つとなっています。国内でも青少年の間で薬物に対する警戒心や抵抗感が薄れ,薬物乱用が広がっているなど深刻な状況が続いています。期間中は,薬物乱用を防止するための広報・啓発活動を全国的に展開します。

## 非行防止推進月間

期間:7月1日~8月31日